

Venezuela anhela recuperar su libertad económica obstruida por las sanciones

El Ciudadano · 13 de septiembre de 2021

En el caso de Venezuela, el derecho internacional está siendo "violado abiertamente" por EE.UU. y los países europeos, que "se han montado en esta campaña, (y) que al tiempo que vamos ya está suficientemente claro que no sirve, ni para derrocar Gobiernos ni para que sus apoyados eleven sus niveles de popularidad y ganen elecciones".



Uno de los miembros de la delegación que representa al Gobierno de Venezuela en el diálogo con la oposición en México, Francisco Torrealba, se mostró «esperanzado» en que la negociación sirva para que se levanten las sanciones de Estados Unidos, la Unión Europea y otros países, y «recuperar la libertad económica» del país.

«Estamos muy esperanzados (con) que, por ejemplo, se pueda recuperar la libertad económica (...) nos la robaron por vía del ejercicio de la exclusividad del manejo de sistemas financieros que ejerce el Gobierno de EEUU, y los europeos que se han prestado para esta política nefasta contra el pueblo de Venezuela», dijo en una entrevista.

Torrealba, también diputado de la Asamblea Nacional (AN), indicó que, en la negociación que tiene México como sede, están buscando que al país caribeño se le permita, al igual que

el resto de países del mundo, comprar y vender, «cuestiones elementales que están garantizadas por el derecho internacional», reseñó EFE.

Agregó que, en el caso de Venezuela, el derecho internacional está siendo «violado abiertamente» por EEUU y los países europeos que «se han montado en esta campaña, que al tiempo que vamos ya está suficientemente claro que no sirve, ni para derrocar Gobiernos ni para que sus apoyados eleven sus niveles de popularidad y ganen elecciones».



Torrealba rechazó los ataques del presidente colombiano Iván Duque en contra del diálogo, a lo que insistió en que desde Colombia, «se están robando un patrimonio que es de Venezuela», refiriéndose a la empresa de Monómeros Colombo Venezolanos S.A. Foto referencial: Web.

«No tiene ningún sentido seguir causándole sufrimiento y dolor al pueblo venezolano, si al final no le sirve tampoco a los objetivos que se plantean quienes generan ese sentimiento y ese dolor», sostuvo el diputado.

Por otro lado, rechazó los ataques del presidente colombiano Iván Duque en contra del diálogo, a lo que insistió en que desde Colombia, «se están robando un patrimonio que es de Venezuela», refiriéndose a la empresa de Monómeros Colombo Venezolanos S.A.

Puntualizó que desde Venezuela se debe «seguir empecinados» en el diálogo, «en ponernos de acuerdo y es absolutamente posible».

El diputado destacó que los acuerdos parciales suscritos permiten que las soluciones se implementen de manera inmediata. «Nuestra aspiración es que liberen los fondos que tiene la República en el Reino Unido o con Novo Banco y se nos permita regresar a la independencia económica de poder vender y comprar», reiteró.



El 6 de septiembre, el Gobierno venezolano y la Plataforma Unitaria de la oposición, acordaron, tras la segunda ronda de negociación, que duró cuatro días, «la ratificación y defensa de la soberanía de Venezuela sobre la Guayana Esequiba» y la «protección económica y social de los venezolanos». Foto: AFP.

El 6 de septiembre, el Gobierno venezolano y la Plataforma Unitaria de la oposición, acordaron, tras la segunda ronda de negociación, que duró cuatro días, «la ratificación y defensa de la soberanía de Venezuela sobre la Guayana Esequiba» y la «protección económica y social de los venezolanos».

«Las partes acordaron establecer mecanismos de restauración y consecución de los recursos para atender las necesidades sociales de la población, con especial énfasis en los efectos de la pandemia por covid-19, incluyendo aquellos provenientes de organismos multilaterales», indicó en un comunicado Noruega, que impulsa el proceso.

El presidente de la AN y jefe de la delegación oficialista en el diálogo, Jorge Rodríguez, aseguró que los recursos serán «principalmente para atención de covid-19, adquirir el resto de las vacunas que faltan», dotación de hospitales y fortalecer los programas de alimentación.

«Nosotros no necesitamos que nadie nos regale nada, que nadie nos done nada, no lo necesitamos, tenemos los recursos suficientes, que además le pertenecen a todo el pueblo de Venezuela y que son más que suficientes», aseveró.

La negociación entre la Plataforma Unitaria y el Gobierno, iniciada el pasado 13 de agosto en México, tendrá una nueva ronda entre el 24 y 27 de septiembre, según anunciaron las partes ese mismo día y que reiteraron que el proceso puede ser largo y complejo.

Otras noticias de interés:

EE.UU. amenaza a Venezuela con más sanciones y el presidente de la AN responde que no cederán a las presiones

Fuente: [El Ciudadano](#)